



En direct avec Aymeric lundi 10 Octobre et sans doute lundi 7 Novembre 2011 ...

publié le 28/10/2011

Depuis le mois de septembre 2011, les élèves de 6B & 6G travaillent les notions de base du programme de Géographie tout en suivant la course CHARENTE MARITIME-BAHIA Transat 6.50. Après leur passage sur le village course le 22 septembre 2011, des messages d'encouragements ont été envoyés en classe à Aymeric CHAPPELLIER.

Les élèves ont posé de nombreuses questions au skipper via des mails envoyés sur le site officiel de la course afin de connaître ses conditions de vie en mer.

Le lundi 10 Octobre, les élèves ont pu poser directement leurs questions à Aymeric lors de l'étape de Madère via skype à l'aquarium de La Rochelle. France bleue La Rochelle, le Phare de Ré ont médiatisé ce moment. Les élèves étaient heureux de représenter le collège. En effet, de nombreuses autres classes suivent cette course avec chacune un skipper référent.

Les élèves continuent d'encourager Aymeric et approfondissent leur travail depuis le départ de la seconde étape le jeudi 13 Octobre 2011.

Lundi 7 Novembre, un second direct est prévu a priori vers 14 H - 15 H pour l'arrivée à BAHIA ! Rendez vous bientôt avec nos jeunes géographes et Aymeric CHAPPELLIER bien sûr !...

ci joint une photo prise par ©E. Legas/Le Phare de Ré.

